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MINUTA DE ATA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS   1 

AFLUENTES  DO ALTO SÃO FRANCISCO (CBH-SF1)      2 

   3 

 4 

Ata da 1ª Reunião Extraordinária de 2021, realizada em 13 de abril de 2021 por 5 

videoconferência através da plataforma JITSI MEET. Estiveram presentes à reunião: 6 

Paulo José de Oliveira(APPA); Bruno Machado Kraemer(EPA); Geovani Paim 7 

Soares (WHITE MARTINS); Alexandre Ferreira (CSN); Patrick de Carvalho 8 

Timochenco(IEF); Dirceu de Oliveira Costa(SAAE de Piumhí); Humberto Coelho de 9 

Melo (IFMG); José Jorge Pereira (IGAM);Ana Luisa Silva Rodrigues ( Prefeitura 10 

Municipal de Pains); Flávio Andreote dos Santos ( PMMG); Túlio Pereira de Sá 11 

(FIEMG); Mozart Brasílio da Silva ( Prefeitura Municipal de Luz); Marcos Gonçalves 12 

da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); Júlio César dos Santos 13 

(COPASA); José Luís de Faria (SEAPA); Gustavo Silveira Borges Carvalho 14 

(ACASF); Luís Claudio Coimbra (EMATER); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); 15 

Gustavo Gazzinelli( FONASC); Andreia Luciene Silva Araújo ( Prefeitura Municipal 16 

de Bom Despacho); Como visitantes compareceram à reunião: Débora Emília da 17 

Silva; Albani Dias de Carvalho (EPAMIG); Claudemir Lima Araújo (Bambuí 18 

Bioenergia S.A); Alexandre Carvalho (Ecoplan SKILL); Ane Jaworoswski(Ecoplan 19 

SKILL). 1) Abertura da reunião e conferência de quórum: Após conferência de 20 

quórum deu-se início a reunião às 14h e 10 min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu 21 

de Oliveira Costa(SAAE Piumhí), cumprimenta a todos os conselheiros e agradece 22 

as participações. 2) Informes da Diretoria: O presidente do CBH-SF1 Sr. Dirceu de 23 

Oliveira Costa informa sobre a indicação do Sr. Marcos Gonçalves da Costa 24 

(Prefeitura Municipal de São Roque de Minas) para representar o CBH-SF1 nas 25 

reuniões do Fórum Mineiro dos Comitês de Bacias Hidrográficas (FMCBH), conforme 26 

solicitado. Na sequência o conselheiro Sr. Paulo José de Oliveira fala sobre indicar 27 

um suplente e se coloca a disposição para representar o CBH-SF1 nas reuniões do 28 

FMCBH. 3) Apreciação e aprovação da Ata da 1ª Reunião Ordinária no dia 29 

04/02/2021: O presidente do CBH-SF1 Sr. Dirceu apresenta a ata da 1ª reunião 30 

ordinária de 2021 e após correções indicadas pelos conselheiros Sr. Flávio Andreote 31 

dos Santos (PMMG) e Sr. Patrick de Carvalho Timochenco(IEF), a ata é colocada 32 

em votação e na sequência aprovada. 4) Apresentação do cronograma de 33 

execução do PDRH/ECA-SF1, com a presença do consórcio contratado 34 

(aproximadamente 30 a 40min); Verificação, junto a plenária, dos locais 35 

(pontos de avaliação para o enquadramento de corpos d’água) onde não há o 36 

monitoramento por entidade pública ou privada, Federal, Estadual ou 37 
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Municipal (ANA, IGAM, SAAE ou empresas privadas), para que os padrões do 38 

corpo hídrico seja analisado, “in loco”, pelo consórcio contratado:  39 

Sr. Dirceu passa a palavra ao Sr. Alexandre Carvalho (Ecoplan SKILL) para início da 40 

apresentação. Sr. Alexandre inicia informando que a apresentação durará cerca de 41 

30 minutos, visto que foi apresentada em duas oportunidades sendo oficinas as 42 

quais estão gravadas e podem ser acessadas através do YouTube. Na sequência 43 

Alexandre apresenta os dados contratuais e as etapas do PDRH, informa sobre a 44 

paralisação do contrato devido a pandemia e fala que o objetivo e encerrar o contrato 45 

em maio de 2022. Após a apresentação feita pelo Sr. Alexandre, o presidente do 46 

CBH-SF1 Sr. Dirceu deixa a palavra aberta para que os conselheiros se manifestem, 47 

Sr. Gustavo Gazzinelli (FONASC), fala sobre a importância de apresentar os 48 

próximos passos e os compromissos com a execução. Na sequência o conselheiro 49 

Sr. José Luís de Faria (SEAPA) relata uma observação feita no mapa e indica pontos 50 

da bacia que precisam ser destacados no diagnóstico. Então os conselheiros Sr. 51 

Patrick de Carvalho Timochenco (IEF), Sr. Gustavo Gazzinelli (FONASC), Sr. Dirceu 52 

de Oliveira Costa, Sr. José Jorge Pereira(IGAM) e Sr. Lessandro Gabriel da Costa 53 

(ASF), fazem algumas pontuações importantes sobre as imagens de satélite e sobre 54 

levantamentos de campo. 55 

5- Deliberação do Relatório de Atividades de 2020 e Plano de Trabalho de 2021 56 

em atendimento ao Procomitês: Após apreciação e sugestões de alteração 57 

indicadas pelos conselheiros Sr. Gustavo Gazzinelli (FONASC), Sr. Paulo José de 58 

Oliveira (APPA), Sr. Patrick de Carvalho Timochenco (IEF) e Sr. Dirceu de Oliveira 59 

Costa (SAAE Piumhí), os documentos foram adaptados e na sequência aprovados. 60 

6- Assuntos gerais: Não houve discussões acerca de assuntos gerais. 61 

7- Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada 62 

a sessão as 18he15mim a qual foi lavrada a presente ata.   63 

 64 

 65 

                                                         66 

Dirceu de Oliveira Costa   67 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São   68 

Francisco CBH-SF1       69 
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